

Le tour de Cuba démarre pour la première fois à Baracoa



Le 5e tournoi classique de cyclisme sur route va démarrer pour la première fois à Baracoa, la première ville fondée à Cuba par les colonisateurs espagnols, dans l'extrême-est de notre île.

La date du départ est fixée à la Saint-Valentin, le 14 février et l'arrivée à La Havane, le 25 février.

Cela fait 1 403 kilomètres de parcours divisés en 11 étapes. Le programme prévoit une seule journée de pause.

Ce tour de Cuba a pour cette édition des difficultés supplémentaires : les hautes montagnes de la région de Baracoa.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/153016-le-tour-de-cuba-demarre-pour-la-premiere-fois-a-baracoa>



Radio Habana Cuba